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ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, 
CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

 
Sesión telemática 
Fecha: 17 de marzo de 2021 
Hora: 14:04 
 
Asistentes: 
 
Dª. Josefa Luján Martínez (Presidenta)  
D. Teodoro Núñez Asensio 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Martín Pérez Leal 
Dª. Ana María Julián Ruiz 
Dª. Carmen Lapeña Bueno 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
Dª. Ana Vera Mascarós 
D. Álvaro Jesús Galán Leal 
D. Javier Gil Marin 
D. José María González Murgui 
 
Secretaria: Dª. Sonia Noguero Rodríguez 
 
1. Aprobación del acta anterior. 

 
Se aprueba por unanimidad de los presentes el acta de la sesión de 3 de marzo de los 
corrientes. 
 
2. Asuntos de control 

 
-  Bases Premios Juveniles de Literatura Breve, 2021. SEGEX: 702369N 

 
El Sr. Gil González pregunta si ha habido modificaciones respecto al año pasado y si 
son sustanciales. 
 
El Sr. Pérez, le responde que la única modificación es el periodo, otros años se ha hecho 
en otoño, pero este año se ha elegido a final del curso escolar para que lo puedan 
trabajar en los centros. 
 

- Información: Cursos y talleres departamento de Juventud 
No hay preguntas. Se dan por informados. 
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- Información: “Programa Conectats” 
 
 
El Sr. Gil hace la sugerencia de adaptar el nombre del programa, conforme al lenguaje 
de género, y que se denomine Conectat. También pide que se le haga llegar el 
programa porque no lo han podido localizar. 
 
Antes de pasar al siguiente punto por la Sr. Lujan se da respuesta a las cuestiones de 
la sesión anterior. En cuanto a los petardos, es competencia de la Comisión de Interior. 
Si bien el Sr. Gil apunta que se ha dicho que no se prohíben de forma expresa, con la 
recomendación de uso responsable. 
 
En cuanto a la Biblioteca, abre los miércoles por la tarde de 16 a 20 h y las salas de 
lectura, están abiertas desde este lunes en horario habitual. 
 
En relación a las goteras del gimnasio del IES, la Sra. Julián dice que por el centro se ha 
solicitado varias veces su reparación a la conselleria. Y al final, el ayuntamiento ha 
agilizado los trámites y ha preparado un proyecto y la conselleria se ha comprometido 
a actuar. Ahora depende de ella. El Sr. Gil pide que se le facilite el número de 
expediente asignado al proyecto. 
 
Y en cuanto a la wiffi del Almassil, la Sra. Lujan dice que tienen internet en todo el 
edificio, y si necesitan wiffi que lo soliciten a conselleria, que es de su competencia. 
 
 
3. Ruegos y preguntas. 
 
Por el Sr. Gil se plantean las siguientes preguntas y/o ruegos: 
 
-En relación a los premios de literatura, del área de cultura, si en el llibret que se reparte 
sí se ha considerado la posibilidad de incluir alguna foto y una pequeña bibliografia 
de los autores. La Sra. Lujan le responde que en un principio no, puesto que 
justamente los diferentes jurados del certamen alaban la sencillez y elegancia del 
formato. No obstante, toma nota de la sugerencia. 
 
- En relación al deporte inclusivo, iniciado en el año 2019 (Handball y balonmano de 
Mislata), en que situación se encuentra.  
 
- Como hay mucha demanda de deporte al aire libre, y teniendo en cuenta el éxito que 
tiene el workout del parque de la Canaleta si se va o se puede instalar alguno más. 
 
-Y por último, les informan que las mamparas del patio del Cid se están descolgando, 
que sí se puede dar parte y solucionar por la empresa instaladora. 
 
El Sr. González, el Sr. Galán y la Sra. Vera no tienen ruegos ni preguntas. 
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No habiendo otros asuntos, siendo las 14:20 horas, por la presidencia se levanta la 
sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretaria, 
certifico.  
 


